



La asociación 'El Caldeo' y el alumnado de Bachillerato de la especialidad de Artes de IES Pedro Espinosa, protagonistas del Carnaval 2026

Esta asociación, que cuenta con más de tres décadas de vida, serán los pregoneros del Carnaval de Antequera 2026, mientras que los alumnos del IES Pedro Espinosa serán los autores del cartel



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la responsable de Fiestas Mayores, Elena Melero, Carmen Torres, representante de la asociación 'El Caldeo', Javier Coca, profesor del IES Pedro Espinosa y Martín Marías, como representante de las agrupaciones de Carnaval de la ciudad, han presentado en rueda de prensa los nombres propios de la edición de 2026.

Poco a poco se conocen más datos del Carnaval de Antequera. Año tras año crece el interés y la

participación por esta importante festividad que desde el área de Fiestas Mayores se potencia. En esta ocasión, la ciudad hace historia con dos nombramientos colectivos que representan la participación ciudadana en esta festividad. "Antequera no para, por eso hoy presentamos orgullosos a las personas encargadas de pregonar y llenar de color nuestro carnaval en el próximo año", ha señalado el alcalde.

-Asociación El Caldeo

Asociación sociocultural, y en definitiva, un grupo de amigos, que llevan más de tres décadas, siendo parte fundamental de las celebraciones y festividades de nuestra ciudad. Serán los encargados de hacer historia al desarrollar por primera vez un pregón en grupo.

-Alumnado del IES Pedro Espinosa

El alumnado de Primero y Segundo de Bachillerato de la especialidad de Artes de IES Pedro Espinosa realizarán propuestas conjuntas para trabajar de forma grupal en la imagen del Carnaval de la ciudad para el próximo año.



